

**Del 13 al 18 de septiembre el deporte universitario se tomará a Villavicencio.**

**Villavicencio, 27 de agosto de 2013.** Tras varios cambios en la fecha de realización de los juegos de la Asociación Colombiana de Universidades (ASCUN) nodo Oriente, el comité directivo determinó el 13 de septiembre como fecha de inicio de las justas deportivas con la llegada de las delegaciones de aproximadamente 24 universidades de Arauca, Boyacá, Casanare, Santander, Norte de Santander y Meta.

La Universidad de los Llanos será la anfitriona del zonal que acogerá a más de 1500 deportistas, en 15 disciplinas que se disputarán el honor de ir a la final nacional de los juegos ASCUN a que tendrán lugar en Bogotá a finales de octubre.

Martha Luz Cepeda, jefe de la Oficina de Bienestar Institucional de Unillanos, explicó que el cambio en la fecha de realización de los juegos se debe a que en algunas universidades se encontraban finalizando semestre y en temporada de matrículas, lo que dificultaba realizar la fase eliminatoria departamental de la competencia y la inscripción de los deportistas.

Hay muchas expectativas por lo que será este encuentro deportivo que tendrá la participación de competidores de alto nivel. "En los eventos universitarios constantemente se rompen marcas y se mira un talento muy grande por parte de los estudiantes", dijo Franklin Medina, coordinador del área de recreación y Deporte de Unillanos, quien espera contar con la activa participación de toda la comunidad universitaria no solo de Unillanos si no de todas las instituciones de educación superior de la ciudad.

Ver programación.

